

今年の梅雨入りは平年より大分遅かったようです。

これから夏本番、猛暑やゲリラ豪雨も予想されますので体調管理や防災対策に気をつけたいものです。

6月2日(日)下呂市消防操法大会(小型ポンプ操法の部)が行われ、雨の降る悪いコンディションの中で桜洞消防団が見事優勝し県大会に出場することになりました。

桜洞消防団は、平成28年に下呂市大会で初優勝、平成30年には下呂市大会、県大会でも優勝、全国大会に出場し準優勝の快挙を成し遂げています。

その後、コロナ禍で大会が中断していました。今年度の優勝候補とは言われておりましたが、その実力どおりの結果を出しました。

桜洞消防団の底力は伝統となっているようです。

県大会は、10月27日(日)各務原市川島の岐阜県消防学校で行われます。みんなで桜洞消防団の若い力に盛大な応援と拍手を送りましょう。



要員氏名(敬称略:左から)

指揮者 武田 啓太(1組) 1番員 牧野 梓(5組)
2番員 斎藤 一葵(1組) 3番員 熊崎 雄大(5組)

7月の区行事ご案内

- 7月 5日(金) 11:00~萩原中央水利組合役員会(諏訪集会所)
- 7月 7日(日) 登山道整備・頂上まで(御前山を守る会)
- 7月10日(水) 19:00~和楽の会(9月開催)打合せ
- 7月11日(木) 7:00~夏の全国交通安全運動・街頭指導(交通安全代議員・交通ママさん)
- 7月20日(土) 19:00~組長定例会(兼:盆踊り大会実行委員会)
- 7月21日(日) 13:30~コミュニケーションマーじゃん(フレッシュハウス)
- 夏休みを利用して 浦安の舞練習(巫女さん)

お願い・お知らせ

- 日本赤十字社社資のご協力のお願い
6~7月中に組長さんが集金に伺いますのでご協力をよろしく申し上げます。

5・6月の行事から

- 5月26日(日) 獣害防止柵の点検と草刈り・除草作業
農事改良組合の皆さんで獣害防止柵の周囲の草刈り・除草剤散布、柵の点検作業を行いました。柵に絡まった草を手際よく取り除き安全に作業を終えました。



○6月 9日(日)路肩草刈り・ゴミゼロ作戦

早朝より草刈り作業にご協力いただきありがとうございます。道路沿いに伸びていた草はきれいに刈り取られスッキリときれいになりました。



○6月 9日(日)水洞平草刈り・総会(御前山を守る会)

午後1時30分から御前山登山口の水洞平周辺の草刈を実施しました。会員のうち16名の参加で手際よい作業により登山口駐車場周辺はきれいになりました。

終了後は、総会・懇親会を開催し会員相互の交流を深めました。



○6月22日(土)第1回モルック大会開催

区民の健康と親睦を進めるため、今年から初めて取り組んだモルック大会です。子どもから高齢者まで気軽に楽しめる軽スポーツ。40名の参加があり9チームに分かれて始まり、各チームから一投ごとに歓声が上がっていました。「楽しかった、またやりたい」との声が聞かれました。たくさんの賞品に参加者皆さん大喜びでした。

体育委員さんには、準備から運営・指導までお疲れ様でした。ありがとうございます。

結果は、優勝 2組5組連合チーム 2位 1組平松夫妻,水口チーム
3位 3組奥田親子チーム



○訂正

6月号の記事中、「御前山山開き式」の神事は、(正)小林 茂 神職、(誤)熊崎神職